

NOTA
INFORMATIVA

Valencia / 3 de junio de 2024

La selección valenciana recupera su corona

-El equipo de la Comunitat conquista su sexto Campeonato de España de pruebas combinadas por federaciones

La selección valenciana se ha proclamado vencedora en el Campeonato de España de pruebas combinadas por federaciones que se ha celebrado durante el fin de semana en Arganda del Rey (Madrid). El equipo de la Comunitat cerró la competición con cerca de 800 puntos de ventaja sobre el segundo clasificado, el País Vasco y 1.500 sobre el tercero, Galicia.

El combinado valenciano estuvo formado por Jorge Ureña (7.505 puntos), Andreu Boix (7.263), Sandra Ferriz (5.160), Lara Cruz (5.149) y dos atletas de categoría sub18: Hugo Senent (6.762) y Vega Rubio (4.775). La puntuación se hace sumando las dos mejores marcas en hombres (decatlón) y las dos mejores en mujeres (heptatlón).

La selección valenciana logra su sexto título mixto y es la más laureada desde que esta competición se celebra en formato mixto, un modelo que se instauró en 2012. La supremacía de la Comunitat Valenciana comenzó en 2017, cuando inició un reinado que le mantuvo invicta entre 2017



y 2022 (en 2020 no se celebró por la pandemia), una racha de cinco títulos consecutivos que cortó Cataluña el año pasado en Alhama de Murcia. Pero los valencianos, que llevaban a Manoli Alonso como jefa de equipo y a José Antonio Ureña y Pau Monreal como entrenadores, han recuperado su corona en Arganda del Rey.

El líder del equipo ha sido un histórico como Jorge Ureña, que completaba su primer decatlón desde que se rompió la rodilla el pasado verano en el Campeonato de España de Torrent. El decatleta de Onil estuvo lejos de los 8.000 puntos, pero recuperó sensaciones ante su primer gran reto de la temporada, el Stadtwerke Ratingen Mehrkampf-Meeting, una reunión de pruebas combinadas en Alemania que se celebrará el 22 y el 23 de junio. Ahí saldrá a por todas con la idea de lograr la mínima para los Juegos Olímpicos de París (8.460 de World Athletics y 8.150 que pide la RFEA si entra por ranking).

Hugo Senent encontró premio en Arganda, ya que acabó con 6.762 puntos y logró la mínima para el Campeonato de Europa sub18 que se celebrará, del 18 al 21 de julio, en Banská Bystrica (Eslovaquia). Peor suerte tuvo su compañera Lara Cruz que hizo 5.149 y se quedó a un mísero punto de la mínima. La pupila de Monreal lo intentará en el Campeonato de España.

FACV

FEDERACIÓ D'ATLETISME
COMUNITAT VALENCIANA



Federación de Atletismo de la Comunidad Valenciana

CLASIFICACIÓN

1. Comunitat Valenciana, 25.077 puntos.
2. País Vasco, 24.226.
3. Galicia, 23.654.
4. Canarias, 23.355.
5. Murcia, 23.156.

Para más información:

Fernando Miñana

Prensa FACV

667 59 63 67

fernanminana@gmail.com

NIF: G-46367462